

き・ず・な通信



仙台市立小松島小学校
令和5年2月2日
第15号

きみたちは ずっと なかま



雪の日もご注意を

先週、仙台市内でもたくさんの雪が降りました。
生徒指導主任から、テレビ放送で子供たちに

- ①「登下校中に遊ばない（遊びに夢中になって事故に巻き込まれる恐れがあるから）」
- ②「登下校中に走らない（道が凍っている恐れがあるから）」
- ③「雪玉を車や道に投げない（人でなくとも傷つけたら危険）」
- ④「池や沼、川には近付かない（凍っていても危険だから）」 という話をしました。

まだまだ寒い日が続くようです。保護者の皆様
からも、雪道の歩き方や降雪時の交通ルールな
ど、子供たちにお声掛けいただけると幸いです。



友達のいいところ、みつけました！！

1月23日、今年度最後の生活アンケートを実施しました。今回は全学年がChromebookを使い、答えました。その中で、「学校のお友達でがんばっている人、良い行動をしている人はいますか。また、それはどんなことですか。いくつ書いてもいいです。」という質問がありました。その答えが、周りの友達のことをよく見ていてとても素敵なものが多く、私も心が温まりました。この場を借りて紹介させていただきます。

5年生の人が1年生に職員室の場所を教えているところを見たことがあります（6年生）

〇〇さんが算数の時間に、困っている人がいたら助けてあげていました（3年生）

〇〇さんはいつも優しい言葉を言ってくれます（1年生）

〇〇さんが、だめなことをやっていた人に優しく注意していた（4年生）

〇〇さんが、私が落ち込んでいるときに声を掛けてくれました（2年生）

〇〇さんが、友達が落ち込んでいるときに明るくしてくれる（5年生）

